
Seit über 20 Jahren engagiere ich mich mit Herzblut für Schaffhausen. Am Anfang als kantonaler 
Jugendbeauftragter und acht Jahre lang als Stadtrat. Ich habe ein Familienzentrum initiiert, die 
Alterspolitik modernisiert, Quartiertreffpunkte aufgebaut und die Feuerwehr gestärkt. Mein Ziel 
war und ist: Schaffhausen noch lebenswerter machen. 

Im November 2023 haben Sie mich in den Ständerat gewählt.  
In dieser kurzen Zeit durfte ich bereits einiges bewegen: 

Für ältere Menschen: Ich habe erreicht, dass der Bundesrat eine nationale 
Altersstrategie erarbeitet, in der Bund, Kantone und Organisationen 
künftig gemeinsam für ein gutes, selbstbestimmtes Leben im Alter 
zusammenarbeiten. 

Für Menschen in Armut: Gemeinsam mit einer Kollegin aus dem Nationalrat 
haben wir Mehrheiten gefunden, damit konkrete Instrumente entwickelt 
werden, um Menschen in prekären Lebenslagen zu unterstützen.

Für eine sichere und saubere Energieversorgung: In der Energie-
kommission setze ich mich für tragfähige Kompromisse ein. Die Energiewende 
gelingt nur, wenn der Ausbau erneuerbarer Quellen mit Versorgungssicherheit 
einhergeht. 

Simon Stocker
Für Sie wieder in den Ständerat.

Mit Erfahrung für Schaffhausen.

Mehr dazu auf simonstocker.ch

Ich stelle das Interesse von Schaffhausen in den 
Vordergrund – etwa bei der Beibehaltung der tieferen 
Mehrwertsteuer für die Hotellerie oder mehr Mittel 
in der Landwirtschaft, um bessere Einkommen zu 
ermöglichen.

Auch in Zukunft setze ich mich für eine 
unabhängige Schweiz ein, die mit unseren 
europäischen Nachbarn kooperiert, um Wohlstand 
und Sicherheit zu erhalten. Für eine wirtschaftlich 
starke Schweiz, die Verantwortung übernimmt – 
sozial und ökologisch. Und für eine Schweiz, die ein 
Nebeneinander statt Gegeneinander ermöglicht. 

Es stehen viele Herausforderungen an und es braucht 
deshalb Politiker, die tragfähige Kompromisse 
schmieden. Mit diesem Anspruch bin ich gestartet 
und so möchte ich weitermachen. Ich freue mich, 
wenn ich Schaffhausen auch in Zukunft wieder mit 
meiner Erfahrung im Ständerat vertreten darf.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.

Liebe Schaffhauserinnen, liebe Schaffhauser


